
 

  

Die Kraft der Dankbarkeit 

Hören wir ein Danke oder ein ehrliches Lob 

fühlen wir uns wohl und wertgeschätzt. 

Ein berauschendes Wohlgefühl durchflutet 

unseren Körper. Wir sind glücklicher, leben erfüllter 

und gesünder. 

 

Öfter mal danke sagen, 

dann werden Probleme zu Chancen 

 

Danke, dass Sie sich Zeit genommen haben 

diese Zeilen zu lesen. 
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